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【委員会報告】 

 2 0 1 9 年度 大瑠璃祭で相談コーナーを開設しました 

企画委員 辻居賢一（短 15 回生） 

令和初の大瑠璃祭（学園祭）が 10 月 19 日（土）に開催されました。天気は下り坂、次第に雨が降り始め、ほとんどの

イベントが室内で開催の運びとなりました。 

学友会では例年同様、10時から14時まで、食堂及び吹き抜け階段の下で3年生を対象とした学友会相談コーナー

を開設しました。また実験フロアでは、オープンキャンパスで来学された高校生及び保護者の方々に放射線機器の説

明をさせて頂きました。今年は日本放射線技術学会の秋季学術大会（大阪）と重なり、相談コーナーの相談員が少なく

なることを覚悟していましたが、理事の方々をはじめ多くの卒業生にご参加いただき、総勢23 名体制で臨みました。 

近年、学生さんは熱心で相談件数も増えてきています。そこで今年から事前予約制を導入し、グループ相談・個人

相談に分け、多くの学生さんの相談を受けるため 1 回の相談は 30 分以内としました。また相談を円滑に進める為に事

前に質問事項を記入していただき、その内容に沿って面談を行いました。事前に予約のあった相談は 34 件。当日受

付を含めると相談数は44件と大盛況でした。学生からは、就職先の選び方・給料形態・就職試験の内容・試験の時期・

勉強方法・病院見学はいつ頃に行ったらいいのかなど、様々な質問が寄せられました。相談員からのアドバイスをメモ

するなど熱心な学生が多く、30 分という時間を皆が忘れるほどに白熱した相談コーナー。中には、6 月に行われた就

職懇談会の BBQ で相談を受けた 4 年生からの内定の報告も！ 少しでも学生さん達の役に立ったのかなと思うととて

も嬉しい気持ちになりました。 

一方、オープンキャンパスは7月に担当された天理よろづ相談所病院の黒田大悟理事（短3回生）と上田幸弘氏（短

15回生）を中心に、京都市内の病院に勤務されている理事の方や卒業生にご尽力頂き、15組以上の高校生及び保護

者の方々に説明をする程の大盛況となりました。気がついたら、相談コーナーも終了時刻。今年も開始から終了まで、

あっという間でした。来年度に就職を控え 3 年生にとってはかなり貴重な時間となったのではないでしょうか？ 

今回、相談員の為に西谷源展学友会副会長（44 回生）が、名物ウナギご飯と豚汁をご用意してくださり、こちらもとて

も美味しくいただきました。 

当日は雨の為、BBQ は延期。相談員の皆さんは学友会室に移動し、学生達による模擬店のフランクフルト・唐揚げ・

ラスク・ドーナツなどをつまみながらの交流となりました。しかし、2 時間程度で飲み物が底をついてしまう事態に。そん

なわけで今年は珍しく早い解散となりましたが、卒業年度は違えど素晴らしい交流を図ることが出来たと思います。そ

れでも飲み足りず……。電車の中でも一杯頂いたのはここだけの話……。最後になりましたが、ご多忙にも関わらず、

ご出席くださいました理事の皆様、卒業生の皆様、大学の皆様に感謝し、報告とさせていただきます。 

【ご参加頂いた方々】 

西谷源展副会長（44回生）、正者智明理事（57回生）、出石弘伸理事（57回生）、池 和秀京都支部長（65回生）、鈴木 量理事（短1

回生）、皿谷弘樹理事（短 2 回生）、黒田大悟理事（短 3 回生）、杉山淳子理事（短 12 回生）、上田幸弘氏（短 15 回生）、岡田 絵里

菜理事（短17回生）、濱口 かほり氏（短17回生）、田中 安希子氏（短18回生）、森 奏恵氏（大4回生）、岩本大成氏（大6回生）、

小森将樹氏（大6 回生）、田中祐衣氏（大6 回生）、村上智裕氏（大6 回生）、吉田隆人氏（大6 回生）、英 奈都美氏（大6 回生）、 

出村京香氏（大6 回生）、村田汐里氏（大7 回生）、辻居賢一理事（短15 回生） 
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